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Contenu : 
En début d’année, RTN se faisait l’écho d’une lettre envoyée par la Conférence des directeurs cantonaux des 
transports publics (CTP) au Conseil fédéral pour demander des garanties en cas d’utilisation du fonds FIF pour 
couvrir des pertes liées à la crise Covid-19. 

– Le Conseil d’État a-t-il reçu de telles garanties ?  

– Le Conseil d’État considère-t-il que la ligne directe est, pour l’heure, menacée de retards dans son exécution 
pour la raison évoquée ci-dessus ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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